

Docentes mendocinos cobraron la primera cuota del incentivo docente



Un porcentaje de docentes mendocinos recibieron este miércoles la acreditación de una cuota excepcional, correspondiente al periodo laboral de marzo.

La **Dirección General de Escuelas (DGE)** informó que este miércoles 15 de abril se acreditó 1.210 pesos de la cuota extraordinaria del **Fondo Nacional de Incentivo Docente (FONID)**. Cabe señalar que este fondo se paga de acuerdo al cargo o la cantidad de horas trabajadas, por lo tanto hay docentes que han cobrado dos fondos, es decir 2.420 pesos

Este incentivo representa una inversión total de **\$52.141.859** y beneficia a **39.167 docentes**.

La primera cuota de cuatro fue acreditada a docentes titulares y equiparados, en concepto del servicio prestado en marzo pasado. En tanto que los docentes reemplazantes lo recibirán junto con la liquidación de reemplazos. El pago de esta cuota extraordinaria fue acordado en la paritaria nacional 2020. Durante el año se hará efectivo las tres cuotas restantes.



39 mil

docentes se beneficiaron con esta cuota.



El pago

corresponde al periodo de marzo.

Fuente: Mendoza Post